



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー第 2620 地区 甲府北 ロータリークラブ

2023-2024 年度 2635 回例会 2 月 11 日

地区ガバナー 中村 皇 積 クラブ会長 志村 浩 男

本日のプログラム

● ラ・ロの会 作業協力 甲府駅北口アシストエンジニアリングよっちゃばれ広場

● 会長の時間 志村 浩男 会長

皆様ラロの会奉仕活動御苦勞様です。私は昨年参加しましたがラロの会のバラの植え替え作業に協力することにどういう意味があるのかわからずに半日作業をしてバラの鉢植えを頂いて帰ったことを思い出しました。今年は会長として参加しておりますが1年間会長としての立場で様々なロータリーの経験をしたことで昨年とは違う気持ちでこの場におります。

バラの植え替え作業で初夏にはよっちゃばれ広場が美しいバラに囲まれてここに集う市民に喜んでいただける場所となります。長く住み継ぐ地域をよくして地域を愛する気持ちになる市民を増やす活動となります。世界中の地域、地域が同じような活動をして各地域を良くしていったら戦争を起こす動機が世界中からなくなります。そしてそれは甲府北ロータリーを世界平和実現の起点とすることにつながると思います。

それでは皆さん半日の短い時間ではありますがよろしく願いいたします。

● 2632 回例会 (1/10) ニコニコボックス紹介 ♡大口 ◇トリプル ◎ダブル

志村 「地球歌」プロジェクト皆様の知恵を結集して一歩前へすすめてあげましょう

● 幹事報告

2月のロータリーレートは、1ドル147円です。

● 他クラブの例会変更

無し

● 2634 回例会 (2/7)

● 「地球歌」プロジェクトについてのグループディスカッション

○ オリンピックで歌うこと

- ・ 有名人が歌うと伝わるが RC からのアプローチだと限定。
- ・ 草の根的な広がりが必要、有名人が取り上げ歌う。  
いきなり曲を持っていくには無理がある。SDGs の広まりも必要。
- ・ RC に広めるのも、現実的にはハードルが高い。
- ・ 目標は (オリンピック歌) はよいことだが、現実的に進めるのは難しさがある。
- ・ すでに平和の祭典ではないオリンピックなのでボーカル等 (有名人) のプロモーションが必要。
- ・ オリンピックにこだわらず、ネットワークを利用してリレーするようにはしてはどうか？
- ・ ロータアクトなど他団体との協力は難しいかもしれないが情報の拡散は出来る。

・シチュエーションの打ち出し。(SNS等)

○流行らせることはどうするか

- ・ロータリーを打ち出すと逆効果も、宣伝にとられる。若い方の純粋な気持ちが必要。
- ・作詞・作曲・編曲は著名な方が必要。
- ・学校内で広め、足許からの出発が良いのでは？校歌のの替わりに歌うとか？
- ・聞き慣れてないと流行定着広がり難しい。
- ・永く持つ歌はない。
- ・最初のステップをうするか？
- ・青少年交換の一年間の研修で勉強(提案)して世界に羽ばたく。(留学先で説明)
- ・9月21日(国際平和デー)にむけて、イベントを企画して発表する。(チャリティーコンサート)
- ・甲府ユネスコ等への発信。



サミット当日の動画

古屋 美緒 2008年6月22日生まれ(15歳) 山梨学院中学校 三年生

大人の皆さんにお願いしたいこと

今現在(2023年9月)の目標は、まず沢山のかたに活動を知っていただき、協力していただける個人や団体を増やすことです。そのために

- ・SNSをフォローしてください!
- ・地球歌の作成に賛同・応援を表明してください!

地球歌について多くの人に知っていただくために、ご自身のSNSで「地球歌プロジェクト」の紹介をしていただき、シェアしていただくなど、情報拡散のお手伝いをしていただけたらうれしい

・地球歌作成に協力して下さる個人や団体の方がいらしたら、紹介



地球歌の作成には、多くの大人の方の協力が必要です。お力を貸して下さる方がいらして紹介してください。

個人の例) 文化人・著名人・音楽関係者・言語に堪能な方・インフルエンサー・各国大使など

団体の例) 奉仕団体・国際機関・報道機関・企業・スポーツ関連団体など

プロジェクト実現のために、皆さんのお力を貸してください!



← EARTH SONG PRAOJECT インスタグラム

EARTH SONG PRAOJECT X (旧 Twitter) →

